

1学年通信 NO.6



新宮町立新宮中学校
文責 井下郡敏（1学年主任）
R2. 10. 2

2学期が始まって約1ヶ月がたちました

夏の暑さも和らいで、涼しく感じられる日が増えました。夏は暑くて、何をするにもおっくうになっていたと思います。

秋は、よく「スポーツの秋」「読書の秋」などといいますね。これは、古代中国の詩人の韓愈が、「灯火親しむべし」(秋は過ごしやすい季節で、夜には明かりを灯して読書をするのに最適だ)という詩を残したことから、「読書の秋」が広まったと言われています。

みなさんも、何か挑戦したいものを探して、自分の「〇〇の秋」を見つけてみましょう！

8月28日（金）総合の日

「新宮町未来計画」をテーマに、自分たちが住んでいる新宮町について調べ、将来の町づくりについて考えました。「防災」「防疫」「商業」「福祉」「歴史」「観光」のグループごとにフィールドワークに取り組みました。その後、自分で調べたことや資料をもとにレポートにまとめました。

生徒の感想

新宮町に住んでいるのに、新宮について全然知らないということに気づきました。
これからはもっと自分の住んでいる町に関心をもつようにしたいです。【観光】



新宮町には、私の知らない観光スポットや特産品、特産品を販売するためのイベントがたくさんあり、それを求めて遠方から多くのお客様が来ていることに驚きました。【観光】



今以上に新型コロナウイルス感染者を増やさないためには、マスクの着用と手洗いうがいが大切だと改めて感じました。また、思っていた以上にお店が感染対策をしていて、自分もそれに応えることが大切だと思いました。【防疫】



初めての定期考査がありました！

9月3日、4日に定期考査が行われました。考査を終えて、「もっと勉強していればよかった」「計画通りにできなかった」などの感想が多くなったようです。

中学生になって学習内容も増え、難しくなったことで、これまでの学習方法では追いつけないと感じた人も多いと思います。考査前に、スケジューリングのポイント「やっつけのスケジュールを“見直し修正”」を学びました。特に「見直しと修正」をすることが大切です。修正しながら進めていく力は、学習面だけではなく学校生活全体、将来的には社会人になって



も必要な力です。今回の考査を終えて、何が足りなかつたのか、自分自身を見つめ直し、11月の中間考査に生かしていきましょう。

今週から体育会に向けて動き出しました！

いよいよ今週から体育会関連の活動が始まります。すでに美術部の生徒は入場門の準備に取りかかっています。係の生徒はブロック旗の制作をしたりしています。本格的な練習の開始は10月中旬です。今年度の体育会は新型コロナウイルス感染症対策のため、規模を縮小して午前中のみの実施となります。保護者の参観は、3年生の保護者1名のみです。ご家庭で練習の様子を話題にしていただけ、生徒たちの日々の頑張りを見守っていただけたらと思います。

10月の行事予定

6日(火) 9日(金)	(対象者のみ)眼科検診	24日(土)	第74回体育会
9日(金)	I期通知表 学習の記録 回収	26日(月)	体育会代休
14日(水)	ブロック結団式	28日(水)	歯科検診
15日(木)～ 23日(金)	体育会練習	31日(土)	土曜授業

欠席や遅刻、早退の連絡は、8:10までにお願いします。

連絡先

新宮中学校: 0

92-963

-0035